

6 DECEMBRE 1973 .-

10 Km SUD de MONTPELLIER .- (34)

oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : vers 7 h 45

M. Pierre FERIGNON, ménageur, demeurant à MONTPELLIER écrit :

" Je me rendais de Montpellier à Pérols. Le temps était sec et clair. Je me dirigeais approximativement vers l'EST. Le soleil n'était pas encore visible. Je remarquais à droite, au-dessus de la mer, la traînée de condensation d'un avion à réaction volant très haut, cette traînée se détachait en rose sur le ciel bleu. À partir du point où la route de Préjorgues traverse l'autoroute de Nîmes j'ai vu loin devant moi, légèrement à gauche, deux taches lumineuses situées très haut dans le ciel. Ces taches étaient parfaitement triangulaires et présentaient des pointes aiguës. Ces 2 triangles étaient séparés l'un de l'autre par une distance double environ de leur hauteur. Ils avaient toutes deux la pointe tournée dans le même sens, vers le NORD, et formaient un alignement parfait. La pointe la plus élevée était celle située côté NORD. Les dimensions de l'ensemble ,c'est-à-dire de la pointe du triangle NORD à la base du triangle SUD pouvaient être à environ 1/3 du diamètre apparent de la lune lorsqu'elle est au zénith. Le phénomène se présentait sous un angle de site ne dépassant pas 50 à 60°, sinon il aurait été caché par le toit de la voiture. Après avoir tourné à droite pour accéder à l'autoroute de Carnon, j'ai nettement aperçu entre les 2 triangles une forme vaguement sphérique, d'un gris pâle, et ne présentant aucune luminosité. Je sais qu'on peut se reprocher le paradoxe d'avoir vu " nettement " une forme " vaguement " sphérique mais je ne trouve pas d'expression